



Sandrine RUNEL
Députée du Rhône

Le 9 septembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nomination de Sébastien Lecornu : les mêmes Premier ministre, produiront les mêmes effets

Emmanuel Macron choisit la continuité de son échec en nommant Sébastien Lecornu Premier ministre. Sébastien Lecornu est un des plus proches du Président de la République, nommé à divers ministères depuis l'élection d'Emmanuel Macron en 2017, il représente tout ce que les Françaises et les Français rejettent.

Une énième nomination d'un Premier ministre illégitime, qui continuera d'appliquer la politique destructrice de ces 8 dernières années. Un cercle infini de mauvaises décisions pour le Président de la République qui n'a toujours pas compris, ni entendu, la colère des Françaises et des Français.

Moins de tergiversation cette fois-ci mais pour un résultat tout aussi médiocre.

En choisissant de nommer Sébastien Lecornu, déjà pressenti lors des dernières nominations, Emmanuel Macron prouve une fois de plus sa déconnection la plus totale à la réalité.

il était temps de changer de politique pour plus de justice sociale et fiscale et cesser de toujours s'en prendre aux mêmes.

Contacts presse :

*Mathis CUGNIERE : 06.67.98.41.26 – mathis.cugniere@clb-an.fr
Diane CAFFYN : 07.61.52.16.46 – diane.caffyn@clb-an.fr*